

## La Fundación Ciudad Rodrigo cumple una gran labor de divulgación y animación cultural

La Fundación Ciudad Rodrigo hace balance de todas sus actividades en el mes de abril de 2010, con un total de nueve y que han supuesto un gran revulsivo cultural para la ciudad, así como elemento de difusión turística y participación  
23/04/2010



La conmemoración de la Guerra de la Independencia, entre sus cometidos./ Foto Mondrián

La primera de las actividades, a las que ha tenido acceso este diario digital, se refieren a las **visitas guiadas teatralizadas en la Catedral**. Ello como una colaboración con el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y el curso de Animación Sociocultural que recientemente ha llevado a cabo esta entidad, la Fundación Ciudad Rodrigo ha contado en el último mes con ocho personas de prácticas que han realizado dos proyectos de visitas guiadas teatralizadas en la Catedral, uno de ellos dirigido a adultos y un segundo dirigido a escolares. En la actualidad, se está llevando a cabo el

dirigido a niños y niñas de Primaria de todos los centros escolares de Ciudad Rodrigo. Más de cuatrocientos escolares participarán en esta iniciativa que se está llevando a cabo por las mañanas de los días de diario hasta finales de abril. (11 y media / 12 y media).

La segunda actividad son los **ensayos de la representación teatral aportación de la Fundación Ciudad Rodrigo al Bicentenario de la Guerra de la Independencia**.

Financiada por ADECOCIR, patrono de la Fundación, e incluido en el programa comunitario Leadercal, ya se están llevando a cabo los ensayos para esta representación, que dirigida por Denis Rafter e interpretada con actores profesionales será la aportación de la Fundación Ciudad Rodrigo a la celebración del Bicentenario de la Guerra de la Independencia. Uno de los cuadros de la obra fue presentado oficialmente el pasado Día de Herrasti 2009, en él participaban los denominados "títeres napoleónicos" y fue titulado "Goya y la extraña familia". El estreno está previsto para el verano de 2010 y será representado en diversas ocasiones a lo largo del segundo semestre del año.

Destaca en tercer lugar, la **edición del Diario de Herrasti**. La Fundación Ciudad Rodrigo cuenta con una subvención del Ministerio de Defensa para esta edición, en la que colabora el Centro de Estudios Mirobrigenses, patrono de la Fundación. En los próximos días, se creará una comisión mixta de trabajo para llevar a cabo este proyecto.

También tiene consideración, en cuarto lugar, la **gestión de la Catedral y Museo Diocesano y Catedralicio**. Desde su apertura hace un mes, más de 2000 personas han pasado ya por el Museo Diocesano y Catedralicio.

La Fundación Ciudad Rodrigo también ha realizado una serie de **Jornadas sobre el Patrimonio**. Comenzaron el pasado mes de marzo y abril con tertulias culturales sobre la repercusión de Las Edades del Hombre en Ciudad Rodrigo y la inversión de la Fundación Patrimonio de Castilla y León en la comarca. En este momento, se está preparando una de las actividades complementarias: una salida cultural a San Felices de los Gallegos y Siegaverde, que se llevará a cabo en Mayo.

Merece destacar la realización del **Plan de Captación de Fondos de la Fundación Ciudad Rodrigo**. Que se incluye dentro de los compromisos adquiridos al entrar a formar parte de de la Red de Fundaciones Cívicas promovida por la Fundación Bertelsmann, siendo en la actualidad la única fundación cívica de Castilla y León. Para la realización de este Plan, se cuenta con el asesoramiento del experto Chris Carnie, experto en Captación de Fondos, que visitó Ciudad Rodrigo y se reunió con técnicos y patronos de la Fundación Ciudad Rodrigo. El pasado 8 de abril, un patrono y un técnico de la Fundación han participado en un Taller sobre esta temática organizado por la Fundación Bertelsmann en Valls (Tarragona), en el que

estuvieron presentes representantes del resto de fundaciones cívicas de España.

**El mantenimiento de la página Web:** [www.redciudadrodrigo.com](http://www.redciudadrodrigo.com) Información de actualidad de la comarca de Ciudad Rodrigo. Con la colaboración de ENUSA, patrono de la Fundación Ciudad Rodrigo. Así como la **puesta al día de la Red Social Interactiva** de personas vinculadas a la comarca de Ciudad Rodrigo. Y, finalmente, la **realización de un proyecto conjunto de las entidades que forman parte de la Plataforma de Voluntariado de Ciudad Rodrigo**. Con el fin de constituir una entidad única y promover el voluntariado en la comarca.

**Fecha:** 23 de abril de 2010

**Autor:** Luis Falcón.